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12月３日、「12月県議会」開会、会期は20日まで。

11月期、区内４ヶ所で「県政報告会」を開催しました。

衆議院解散総選挙、12月４日公示、16日投開票。

民主党福岡県第2区総支部代表　いなとみ修二

街頭で積極的に政策を訴えています。

　衆議院は11月16日、解散されました。自民党（保守合同

前の前身政党含む）総裁ではない首相が衆議院を解散（権を

行使）したのは現行憲法下では初めてとなり、歴史的な日に

なりました。　

　二大政党の是非がいろいろ言われますが、日本の新しい一

歩となったことは確かです。

　政府は16日夕の臨時閣議において、第46回衆院選を12月

４日（火）公示、12月16日（日）投開票とすることを決定し

ました。「師走決戦」となるのは、1983年以来、29年ぶり

となります。

　慌ただしい師走となりますが、どうか皆さん、国民の権利

の一票を行使してください。 

　2012年11月期の「県政報告会」を、中央区内４ヶ所で

開催しました。

　今回は、11/4「笹丘公民館」、11/11「平尾公民館」、

11/18「赤坂公民館」、11/25「簀子公民館」でした。

　各公民館とも、毎週日曜日、午前中という時間帯にも関わ

らず、多くの方々にご参加を頂きました。改めて御礼を申し

上げます。

　今回も様々なご意見、ご提言を頂きました。皆様から頂い

たご意見は政策としてとりまとめ、しっかりと今後の県議会

活動に生かして参ります。

9/27　「９月議会」でも一般質問を行いました

　「12月県議会」は、12月３日（月）に開会され、12月20日

（木）までの会期となります。

　私は、昨年の6月議会以来、ほぼ毎議会、一般質問を行ってお

り、今議会でも一般質問を行う予定です。

　これまで、「中央区における自転車交通問題について」、「都

心部におけるひったくり対策について」といった、市民生活に密

接に関わりのある課題について質問を行いました。また、「筑前

海の漁業振興について」、「本県の産業廃棄物行政について」と

いった県政の重要課題についても質問を行いました。なお、今回

は「福岡県グリーンアジア総合特区」に関連し、「本県の中小企

業振興策について」質問を行う予定です。

11月11日「平尾公民館」にて


